

**Sehr geehrte Eltern unserer Viertklässler,**

leider kann die Informationsveranstaltung „weiterführende Schulen“ am 10.11.2020 im Dorfgemeinschaftshaus nicht stattfinden.

Das Kultusministerium hat auf seiner Homepage eine Präsentation eingestellt, die auch an dem Informationsabend gezeigt würde.

<https://km-bw.de/grundschulpraesentation2020>

Die Präsentation ersetzt natürlich nicht den persönlichen Kontakt.

Selbstverständlich stehen die Klassenlehrerinnen beratend zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

A. Weber (Rektorin)